

Heidy Rodriguez
Advanced Spanish
Ensayo: Un cuento de su niñez

El Cubo

Te voy a avisar que cuando era una niña no era muy brillante.

Cuando tenía como 3 años, mis padres eran dueños del apartamento en el que vivimos. Las personas que vivían en el segundo piso se mudaron y otras personas se estaban por mudar a su sitio, así que mis padres tenían que limpiar y arreglar el apartamento. Yo estaba aburrida (no tenía ningún hermano con quien pudiera jugar). En medio del apartamento había muchas herramientas y cosas de construcción (no supiera que yo estaba ahí).

Mi papá era y todavía es muy bueno en construcción. Él se crió en la República Dominicana, su primer trabajo fue construir cosas de madera. Él siempre dijo que si no era un troquero, él sería un trabajador de construcción. Mi papá es bueno haciendo trabajos de construcción, y mi mamá también. Ella es hija de alguien que era un trabajador de construcción.

Mi papá estaba construyendo y arreglando el segundo piso donde vivíamos cuando yo era chiquita, que es la razón por la que había muchas herramientas en el piso. Mientras que había muchas herramientas en el piso, no me interesó. En Verdad, me interesó un cubo que estaba en el final de un pasillo.

El cubo era un cubo regular, como 3 pies de alto-pero para mi, era una montaña. Yo, con la inteligencia de una mosca, pensaba que al correr, yo lo podía tumbar. Así que, en vez de usar mi mente, corrí hacia el cubo.

Obviamente, si, yo lo tumbé-pero porque yo era chiquita y corta, el cubo me dio en la cara, en la nariz. Pero estaba riéndome sin importar lo que pasó. Ahora tengo una marca de donde me di con el cubo.

Yo dije que no era muy brillante cuando era una niña.